

Ambitious!

夢に向かって、熱くなれ。

『いつか、ぼくも 二刀流の正平しょうへいになりたい』



今回紹介するのは、フェニックスJrスポーツ少年団に所属する蚕桑小学校6年生の今野正平くんです。
今野くんは、兄と姉がソフトボールをやっていたのがきっかけで小学校1年生のときに始めました。練習はいつも真面目に取り組み、3年生の時にはレギュラーとして試合に初出場。昨年の東北大会もセカンドで活躍しました。今年からはキャプテンとしてチームをまとめ上げる立場となり、積極的に声出しを行うとともに、自分や仲間がケガ

をしないよう、周りをしっかり見ることを心がけています。
男子ソフトボールのスポーツ少年団は山形県では1チームしかなく、公式戦は1年に1回（東北大会）しかありません。その東北大会も新型コロナウイルスの影響で中止となりました。「東北大会がなくなり、残念な気持ちはありますが、仲間との練習がすごく楽しいので、今も普段通りの気持ちで練習に取り組んでいます」と語る今野くん。指導者の菅徳幸先生も、「正平くんは試合でも不安を顔に出さず、チームを引っ張ってくれます。そして、とにかく練習を楽しんでいる。キャプテンとして仲間の様子もしっかり見ているし、前向きに頑張っています。」と話します。
最後に今後の目標を尋ねると、「大谷翔平選手に憧れていて、ぼくもいつかは二刀流の選手として活躍したいです。ちなみに、チームのみんなからは小谷正平とよくイジられます（笑）」と満面の笑みで夢を語ってくれました。



Profile

フェニックス Jr スポーツ少年団
蚕桑小学校 6年

このしょうへい
今野 正平くん (高玉)

ソフトボールの次に好きなことは、友達と集まってゲームをすること。特に好きなゲームは「フォートナイト」。

所属チームの紹介

明るく元気なチームです！
一緒にやりませんか？

フェニックス Jr スポーツ少年団

- 活動日 土・日曜日
 - 場所 蚕桑小学校グラウンド
 - 部員数 14名
- 【お問い合わせ】
代表：菅 徳幸まで
☎ 87-1994



※「Ambitious」とは、『大志を抱け（大きな望みを持って）』という意味です。